# 英検過去問ひもとき講座(3級) 【2024年度第2回】2024年10月6日(日)実施

# 2024 年度第 1 回よりライティングテストの出題が 2 題になります。 忘れずに、2 つの問題に解答してください。

① 次の(1)から(15)まで 選び, その番号のマーク欄		てるのに最も適切なも	5のを 1, 2, 3, 4	4 の <sup>砕</sup> から <sup>ごと</sup> つ
(1) A: Are you doing				
B: Yes. I'm going 1 everywhere	to the mountain 2 anytime		4 everything	)
(2) A: What's wrong,	Sue?			
B: I can't do my l	English homewor	k. I ( ) my	dictionary at scl	nool!
1 left	2 bought	3 taught	4 began	
(3) A: I have a prese B: Use this paper		ed to ( ) it h	pefore she come	es home.
1 sound	2 spend	3 wrap	4 reach	
(4) Most of the studer they studied hard.	nts in Mr. Johnson	's class were able	e to ( ) the	test because
1 sing	2 pass	3 grow	4 hold	
(5) A: Can I ( ) B: Of course.	you to my friend	?		
1 introduce	2 believe	3 bake	4 relax	
(6) The castle in Mary	y's town is very o	old. It was built i	n the 17th (	).
1 date	2 idea	3 century	4 history	
(7) Ben's grandmothe for Ben's family eve	_	,	for her to make	a big dinner
1 trick	2 tradition	3 trouble	4 temple	

(8) A: I'm going to the I	ibrary, Mom.				
B: OK. But please cl	ean ( ) your	) your room when you come home.			
1 between	2 up	3 into	4 over		
9) Sue was worried ( ) her new job at first, but she really enjoys it now.					
1 about	2 under	3 against	4 across		
(10) Jenny won first pla herself.	ice in the science o	competition. She	e is really proud ( )		
1 on	2 at	3 of	4 in		
(11) Yuka's little brother him to the movies.	was very angry be	ecause Yuka (	) her promise to take		
1 gave	2 broke	3 caught	4 found		
(12) These days, ( ) and more people are interested in space. They want t learn about the planets and the stars.					
1 much	2 most	3 more	4 least		
(13) Paul read a famous	s story about a dog	g last week. The	author ( ) it when		
1 wrote	2 write	3 writes	4 writing		
(14) Aki is a fast runner.	. She can run (	) than anyone	in her class.		
1 faster	2 fastest	3 fast	4 too fast		
(15) A: Have you ever ( B: Yes, many times	•	k, Mr. Smith?			
1 be	2 are	3 been	4 were		

_	次の(16)から(20)までの会話について, から <sup>™</sup> つ選び, その審号のマーク欄をぬ	( )に入れるのに最も適切なものを 1, 2, 3,
	Woman: This cherry pie looks	
(10)	Man: Yes, Sally. ( )	great. Did you make it, sam.
	Woman: Thank you.	
	1 My friend made it.	2 I found it at the new bakery.
	3 Please try some.	4 Put it down.
(17)	Man: Do you need help with	those boxes?
	Woman: Yes, please. ( )	
	Man: My pleasure.	
	1 I can do it myself.	2 That's very kind of you.
	3 I sent them yesterday.	4 I'm not sure about it.
(18)	Mother: Did you break this cup,	Jeff?
	Son: I'm sorry, Mom. (	)
	1 I'm using it right now.	2 It was an accident.
	3 I was going to try it.	4 It looks like fun.
(19)	Man: I'm taking a trip to Me	xico next month.
	Woman: Cool. ( )	
	Man: Only for a few days.	
	1 How much will it cost?	
	2 How are you getting there?	
	3 How long will you be there?	)
	4 How often do you go?	
(20)	Woman 1: Where will you stay	on your trip to Florida, Paula?
	Woman 2: At the Sunny Hotel.	( )
	Woman 1: Yes, it's very famous	<b>;.</b>
	1 Have you arrived yet?	
	2 Have you heard of it?	
	3 Do you feel like swimming?	
	4 Do you often go to the bead	ch?

③A 次の掲示の内容に関して、(21)と(22)の質問に対する答えとして最も適切なもの、または文を完成さ

せるのに最も適切なものを 1, 2, 3, 4 の中から つきがったっぽん こうのマーク 欄をぬりつぶしなさい。

# **Evening Computer Classes in September**

Do you need help with computers? We have classes for beginners! Our two wonderful teachers will show you how to use your computer better. Everyone is welcome, including students!

## **Place**

Roverville Community Center, Room 102

## Classes

Mondays, 6:30 p.m. to 8:30 p.m. (Teacher: Yuriko Campbell) Fridays, 5:30 p.m. to 7:30 p.m. (Teacher: Holly Smith)

Bring your computer. Do you need one? The community center has some. Please contact Sara Roberts on weekdays from 9:00 a.m. to 5:00 p.m. at 555-5555. After every class, there will be coffee and cake in Room 301.

Are you interested? Please check our website for more information.

- (21) Who is this notice for?
  - 1 People who want to sell their computers.
  - 2 Students who know a lot about computers.
  - 3 Students who need to buy a computer.
  - 4 People who want to learn more about computers.
- (22) If people want to borrow a computer, they should
  - 1 call Sara Roberts.
  - 2 go to Room 102.
  - 3 talk to one of the teachers.
  - 4 go to the community center website.

③**B** %の E メールの内容に関して、(23)から(25)までの質問に対する答えとして最も適切なもの、または交を完成させるのに最も適切なものを 1, 2, 3, 4 の中から一つ選び、その審号のマーク欄をぬりつぶしなさい。

From: Alain Dupont

To: Meena Jacobs

Date: May 19

Subject: Thanks!

••••••••••••

Hi Meena,

I enjoyed studying in the library with you yesterday. I'm glad that we finished our math homework. You're going to see a soccer game with your father on Sunday, right? Are you free on Saturday morning? There's a special food market near the community center. My mom told me about it. People will sell things like bread, honey, and ice cream. We can try some for free! If we like it, we can buy some.

Your friend,

Alain

From: Meena Jacobs

To: Alain Dupont Date: May 19

Subject: Mistake

.....

Hey Alain,

It was hot in the library. On the way home, I bought an iced coffee! Next time, please help me with English and history. The food market sounds fun. I made a mistake about the soccer game. It's on Saturday at 11:00 a.m. It takes one hour by car to get to the stadium, so I can't go to the food market then. I checked the website, and the market is also open on Sunday. I can go after 9:30 a.m. How about you? We can ride our bicycles. Meena

From: Alain Dupont To: Meena Jacobs

Date: May 19 Subject: OK

Hi Meena,

I was planning to buy golf shoes with my grandpa on Sunday. But he says we can go to the store on Saturday. So, I'm free on Sunday! The market starts at 9:00 a.m. and finishes at noon. My bicycle is broken, so I'll take the bus to the bus stop by our school, then walk. See you at the big tree near the community center at 10:00 a.m. It'll be sunny, so please wear a hat. And be careful on your bicycle.

Bye, Alain

- (23) Who told Alain about the food market?
  - 1 Meena's teacher.
  - 2 Meena's father.
  - 3 Alain's mother.
  - 4 Alain's grandfather.
- (24) What is Meena going to do on Saturday?
  - 1 Watch a soccer game with her father.
  - 2 Play golf with her grandfather.
  - 3 Ride her bicycle to Alain's house.
  - 4 Take a bus to the community center.
- (25) What will happen at noon on Sunday?
  - 1 The food market will end.
  - 2 Alain will call his grandfather.
  - 3 A tree will be cut down.
  - 4 Alain will arrive at the community center.

③  $\mathbf{C}$  次の英文の内容に関して,(26)から(30)までの質問に対する答えとして最も適切なもの,または文を完成させるのに最も適切なものを 1,2,3,4 の中から立っ選び,その審号のマーク欄をぬりつぶしなさい。

#### The SS Savannah

The SS Savannah was an American ship. It was built in the 1810s. It was planned as a sailing ship\* for people and cargo. \* The design had large rooms with carpets and curtains. However, a change was made to the ship's design. At that time, people were developing steam engines. \* So, the SS Savannah became a sailing ship that had a steam engine, too.

The ship's captain also had an idea for the SS Savannah. He wanted to take it across the Atlantic Ocean to England. This plan worried some people because England was far away. They thought such a ship could not travel so far. However, the captain found some people who wanted to join him, and he began the dangerous trip.

The SS Savannah arrived in England after about one month. For most of the trip, the SS Savannah used sail power, but it also sometimes used steam power. It was the first ship to use steam power to help it to cross the Atlantic Ocean. Many people in England went to see this ship. Before the SS Savannah went home, it went to other countries such as Sweden.

The trip was a success. However, some people still thought steam technology was dangerous. The ship's steam engine was taken out. The SS Savannah was then used as a sailing ship to take people and cargo between Georgia and New York. Sadly, in the early 1820s, the SS Savannah had an accident near New York City and broke into many pieces.

\*sailing ship: (光型) 帆船

\*cargo: 貨物

\*steam engine: 蒸気機関

- (26) How did the plan for the SS Savannah change?
  - 1 A steam engine was added.
  - 2 The captain made the ship much bigger.
  - 3 The curtains were taken off the ship.
  - 4 Some rooms were made smaller.
- (27) Why were some people worried?
  - 1 They thought England wanted to keep the ship.
  - 2 The ship's captain was not a good captain.
  - 3 The ship's captain wanted too much money.
  - 4 They thought the ship could not travel a long way.
- (28) When the ship arrived in England,
  - 1 many people went to see it.
  - 2 a person from Sweden tried to buy it.
  - 3 some people told the captain to leave.
  - 4 people thought it was from Sweden.
- (29) What finally happened to the SS Savannah?
  - 1 It had an accident and broke into pieces.
  - 2 It was sold to a company in New York.
  - 3 Its parts were used to build new ships.
  - 4 It was put in a museum in England.
- (30) What is this story about?
  - 1 Popular steam engines in Europe.
  - 2 The life of an English captain.
  - 3 A ship that made a special trip.
  - 4 A company that cleans boats.

(4	① ライティング(E メール)					
	● あなたは、外国人の友達 (James) から以下のEメールを受け取りました。					
	Eメールを読み、それに対する返信メールを、 に英文で書きなさい。					
	● あなたが書く返信メールの中で、装達(James)からの 2 つの質問(下線部)に対応					
	する内容を、あなた自身で自由に考えて答えなさい。					
	● あなたが書く返信メールの中で に書く英文の語数の首安は、15語~25語です。					
	<ul><li> ■ 解答は、解答前紙のB 節にあるEメール解答欄に書きなさい。なお、解答欄の外に書かれた</li></ul>					
	● 解答が装達 (James) のEメールに対応していないと判断された場合は, 0 点と採点される					
	ことがあります。 装鑵 (James) の E メールの内容をよく読んでから答えてください。					
	$\bullet$ の下の Best wishes, の後にあなたの名前を書く必要はありません。					
F	li,					
Т	hank you for your e-mail.					
I heard that you won the first prize at the speech contest. I want to know						
more about the contest. When was the contest? And how many people listened						
<u>t</u> (	o your speech?					
Y	our friend,					
ן ן	ames					
H	li, James!					
Т	hank you for your e-mail.					
	解答は,解答角紙のB箇にある <u>Eメール</u> 解答欄に書きなさい。					
	なお,解答欄の外に書かれたものは採点されません。					

Best wishes,

# ⑤ ライティング(英作文)

- あなたは、外国人の友達から以下の QUESTION をされました。
- QUESTION について、あなたの考えとその理由を2つ英文で書きなさい。
- 語数の首安は25語~35語です。
- 解答は、解答前紙のB 箇にある<u>英祚交</u>解答欄に書きなさい。<u>なお、解答欄の外に書かれたものは</u> は採済されません。
- 解答が QUESTION に対応していないと判断された場合は、<u>0 流と採流されることがあります。</u>
  QUESTION をよく読んでから替えてください。

# **QUESTION**

Do you want to live near a train station?

# 英検過去問ひもとき講座(3級)解答と解説 【2024 年度第2回】2024年10月6日(日)実施

- ①(1) 3 anything 何か
  - (和訳) A:あなたは今週末に何か特別なことをしますか。

B:はい、山に行く予定です。

- (解説) 1 everywhere どこでも、2 anytime いつでも、3 everything すべてのもの
- (2) 1 left 置いてきた
- (和訳) A: どうしましたか、スー。

B:私は英語の宿題をできません。私は学校に辞書を置いてきました。

- (解説) 2 bought 買った、3 taught 教えた、4 began 始めた
- (3) 3 wrap 包む
  - (和訳) A:お母さんにプレゼントがあります。彼女が家に帰ってくる前にそれを包む必要があります。 B:この紙とテープを使ってね。
  - (解説) 1 sound ~に聞こえる、2 spend 過ごす、4 reach 到着する
  - (4) 2 pass ~に合格する・~を手渡す
  - (和訳) ジョンソン先生のクラスのほとんどの生徒たちは勉強を一生懸命しているので、テストに合格しました。
  - (解説) 1 sing 歌う、3 grow 成長する、4 hold 手に持つ、支える
  - (5) 1 introduce ~を紹介する
  - (和訳) A:あなたを私の友達に紹介してもいいですか。

B:も5ろん。

- (解説) 2 believe ~を信じる、3 bake ~を焼く、4 relax ~をリラックスさせる
- (6) 3 century 世紀
- (和訳) メアリーの町にある城はとても古いです。それは 17 世紀に建てられました。
- (解説) 1 date 日付、2 idea 考え、4 history 歴史

- (7) 2 tradition 伝統
- (和訳) ベンの祖母は料理が大好きです。ベンの家族のために毎年クリスマスに豪華な夕食を作ること は彼女にとって伝統です。
- (解説) 1 trick いたずら、3 trouble 問題、4 temple 寺
- (8) 2 (clean) up 片付ける、整理する
- (和訳) A:私は図書館へ行くつもりです、お母さん。

B:分かった。でも家に帰ってきたら、あなたの部屋を片付けてね。

- (解説) 1 between ~の間に、3 into ~の中に、~へ、4 over ~の上に、~以上
- (9) 1 (worry) about ~について心配する
- (和訳) スーは新しい仕事について初めは心配していたが、今は本当に楽しんでいます。
- (解説) 2 under ~の下に、3 against ~に対して、4 across 横切って
- (10) 3 (be proud) of ~を誇りに思う
- (和訳) ジェニーは科学のコンテストで1位を取った。彼女は本当に彼女自身を誇りに思う。
- (解説) 1 on ~の上に、2 at ~で、4 in ~の中に
- (11) 2 broke (her promise) (約束を)破った
- (和訳) ユカがユカの弟を映画に連れて行く約束を破ったので、彼はとても怒っていた。
- (解説) 1 gave 与えた、3 caught 捕まえた、4 found ~を見つけた
- (12) 3 more (and more) ますます多くの
- (和訳) 最近、ますます多くの人々が宇宙に興味を持っている。彼らは惑星や星について学びたい。
- (解説) 1 much 多くの、2 most ほとんど、4 least 最も少ない
- (13) 1 wrote ~を書いた
- (和訳) ポールは先週犬についての有名な物語を読んだ。その著者は子供の時にそれを書いた。
- (解説) 2 write は原形、3 writes は三人称単数現在形、4 writing の進行形はいずれも文法的に誤り。

- (14) 1 faster (than anyone) 誰よりも早く=最も早く
- (和訳) アキは走るのが速い。彼女は彼女のクラスで誰よりも速く走ることができます。
- (解説) 2 fastest は最上級、3 fast は原級、4 too fast は副詞であり、いずれも文法的に誤り。 ここでは直後の than に注目して faster than の比較級を選ぼう。
- (15) 3 (ever) been (to) (今までに) ~へ行ったことがある
- (和訳) A:あなたはニューヨークへ行ったことがありますか、スミスさん。B:はい、何度もあります。
- (解説) 1 be は原形、2 are は複数形の be 動詞、4were は過去形で複数形の be 動詞でありいずれも文法的に誤り。ここでは have ever been to~ ~へ行ったことがある、という表現を選ぼう。
- ② (16) 3 Please try some. 食べてみてください。
- (和訳) 女性: このチェリーパイは美味しそうですね。あなたが作ったのですか、サム。男性: そうだよ、サリー。食べてみてください。女性: ありがとう。
- (解説) 1 My friend made it. (私の友達がそれを作りました。) 2 I found it at the new bakery. (私は新しいパン屋さんでそれを見つけました。) 4 Put it down. (それを置いて。)
- (17) 2 That's very kind of you. あなたは親切ですね。/親切にありがとう。
- (和訳) 男性:あなたはそれらの箱で、手伝いが必要ですか。

女性:はい、必要です。あなたは親切ですね。

男性:どういたしまして。

- (解説) 1 I can do it myself. (私は自分でそれができます。) 3 I sent them yesterday. (私が昨日それらを送りました。) 4 I'm not sure about it. (私はそれについてよくわかりません。)
- (18) 2 It was an accident. それは事故だったんです。/わざとじゃないんです。
- (和訳) 母:あなたがこのカップを壊したの、ジェフ。

息子:ごめんなさい、お母さん。それは事故だったんです。

(解説) 1 I'm using it right now. (私はちょうど今それを使っています。) 3 I was going to try it. (私はそれをするつもりでした。) 4 It looks like fun. (それは楽しそうに見えます。)

- (19) 3 How long will you be there? どのくらいそこにいる予定ですか。
- (和訳) 男性:私は来月メキシコに旅行に行く予定です。

女性:いいですね。どのくらいいる予定ですか。

男性: 2~3 日だけです。

- (解説) 1 How much will it cost? (どのくらい費用がかかりますか。) 2 How are you getting there? (どうやってそこへ行く予定ですか。) 4 How often do you go? (あなたはどのくらいの頻度で行きますか。)
- (20) 2 Have you heard of it? あなたは聞いたことがありますか。

女性 1:はい、それはとても有名なところです。

- (和訳) 女性 1: あなたはフロリダ旅行でどこに滞在する予定ですか、ポーラ。 女性 2: サニーホテルです。あなたは聞いたことがありますか。
- (解説) 1 Have you arrived yet? (あなたはもう到着しましたか。) 3 Do you feel like swimming? (あなたは水泳をしたい気分ですか。) 4 Do you often go to the beach? (あなたはよくビーチに行きますか。)

#### 9月の夕方のコンピュータークラス

あなたはコンピューターで助けが必要ですか。私たちは初心者のクラスがあります。 私たちの素晴らしい 2 人の先生はあなたのコンピューターをどのように使ったらいいか 見せてくれるでしょう。 学生を含めて、誰でも大歓迎です!

場所

ローバービルコミュニティセンター 102 号室

クラス

毎週月曜、午後 6 時 30 分から午後 8 時 30 分まで (先生:ユリコ キャンベル) 毎週金曜、午後 5 時 30 分から午後 7 時 30 分まで (先生:ホーリー スミス)

あなたのパソコンを持ってきてください。 あなたはそれが必要ですか。 コミュニティ・センターにはいくつかあります。 サラ ロバーツに平日午前 9 時から午後 5 時まで 555—5555 へ連絡をください。 全てのクラスの後、301 号室にコーヒーとケーキを用意しています。

あなたは興味がありますか。詳細な情報は私たちのウェブサイトを確認してください。

#### (21) 質問: Who is this notice for?

(このお知らせは誰のためですか。)

解答: 4 People who want to learn more about computers. (コンピューターをもっと学びたい人々。)

解説 1 People who want to sell their computers. (彼らのコンピューターを売りたい人々。) 2 Students who know a lot about computers. (コンピューターについてたくさん知っている生徒たち。) 3 Students who need to buy a computer. (コンピューターを買う必要がある生徒たち。)

#### (22) 質問: If people want to borrow a computer, they should

(もし人々がコンピューターを借りたいなら、彼らは・・・をすべきです。)

解答: 1 call Sara Roberts. (サラ ロバーツへ電話する。)

解説 2 go to Room 102. (102 号室へ行く。) 3 talk to one of the teachers. (先生の一人に話す。) 4 go to the community center website. (コミュニティ・センターのウェ

#### ブサイトへ行く。)

#### ③B (本文和訳)

アラン・デュポンより

ミーナ・ジェイコブスへ

日付:5月19日

件名: ありがとう

.....

#### こんにちは ミーナ

私は昨日あなたと図書館で勉強して楽しかったです。私は数学の宿題が終わったので嬉しいです。あなたは日曜にお父さんとサッカーの試合を観に行く予定ですよね。土曜の朝は暇ですか。コミュニティ・センターの近くに特別なフード・マーケットがあります。私の母がそれを教えてくれました。パンや蜂蜜やアイスクリームといったものを販売する予定です。私たちは無料で味見ができて、もし気に入ったら買うことができます。

あなたの友達

アラン

ミーナ・ジェイコブスより

アラン・デュポンヘ

日付:5月19日

件名:間違い

.....

#### こんにちは、アラン

図書館は暑かったですね。家に帰る途中、私はアイスコーヒーを買いました。次回は、英語と歴史を手伝ってください。フード・マーケットは楽しそうですね。私はサッカーの試合について間違えていました。それは土曜日の午前 11 時でした。スタジアムまで車で 1 時間かかるので、その時フード・マーケットには行けません。私はフード・マーケットが日曜も開いていることをウェブサイトで確認しました。私は午前 9 時 30 分以降なら行けます。あなたはどうですか。私たちは自転車で行くことができます。

ミーナ

アラン・デュポンより

ミーナ・ジェイコブスへ

日付:5月19日

件名:いいよ

.....

こんにちは ミーナ。

私は日曜日に私のおじいちゃんとゴルフシューズを買いに行く予定でした。でも彼は土曜日にお店に行けるよと言ってくれました。だから、日曜日は暇です。フード・マーケットは午前 9 時に開き、正午には閉まります。私の自転車は壊れているので、私は学校の近くにあるバス停までバスに乗って行き、それから歩きます。コミュニティ・センター近くの大きい木のところで午前 10 時に会いましょう。晴れるようなので、帽子をかぶって来て下さい。あなたは自転車で気をつけて来てくださいね。

またね

アラン

(23) 3 Alain's mother. (アランのお母さん。)

(和訳) 誰がアランにフード・マーケットについて話しましたか。

(解説) 1 Meena's teacher. (ミーナの先生。) 2 Meena's father. (ミーナのお父さん。) 4 Alain's grandfather. (アランの祖父。)

(24) 1 Watch a soccer game with her father. (彼女の父とサッカーの試合を観る。)

(和訳) ミーナは土曜日に何をするつもりですか。

(解説) 2 Play golf with her grandfather. (彼女の祖父とゴルフをする。) 3 Ride her bicycle to Alain's house. (自転車に乗ってアランの家まで行く。) 4 Take a bus to the community center. (コミュニティ・センターまでバスで行く。)

(25) 1 The food market will end. (フード・マーケットが閉まるでしょう。)

(和訳) 日曜日の午後には何が起こりますか。

(解説) 2 Alain will call his grandfather. (アランは彼の祖父に電話するでしょう。) 3 A tree will be cut down. (木は切り倒されるでしょう。) 4 Alain will arrive at the community center. (アランはコミュニティ・センターに着くでしょう。)

#### ③C(本文和訳)SS サバンナ号

SS サバンナ号はアメリカの船でした。それは 1810 年代に造られました。それは人々と貨物のための帆船として設計されました。カーペットとカーテンがある大きな部屋がデザインされていました。しかし、船の設計に変化がなされました。その時、人々は蒸気機関を開発していました。だから、(26)SS サバンナ号も蒸気機関を持つ帆船になりました。

その船の船長もまた SS サバンナ号にあるアイデアがありました。彼は大西洋を横断しイギリスへ行きたいと考えていました。(27)イギリスはとても遠いので一部の人々はこの計画を心配していました。</u>彼らはそのような船ではそんなに遠くに旅をすることができないと考えていました。しかし、船長は一緒に行きたい人たちを見つけ、危険な旅を始めました。

SS サバンナ号は約 1 か月後にイギリスに到着しました。SS サバンナ号は航海の大部分で帆の力を利用しましたが、時々蒸気の力も利用しました。それは大西洋を横断するのに蒸気の力を利用した最初の船でした。(28)イギリスでは多くの人びとがこの船を見に行きました。SS サバンナ号は帰国する前に、スウェーデンなどの他の国に行きました。

航海は成功しました。しかし、蒸気技術は危険だといまだに考える人もいました。船の蒸気機関は取り外されました。その後、SS サバンナ号はジョージア州とニューヨーク州の間で人や貨物を運ぶ帆船として使われました。(29)悲しいことに、1820 年代初頭、SS サバンナ号はニューヨーク市の近くで事故に遭い、粉々に砕け散ってしまいました。

- (26) 1 A steam engine was added. (蒸気機関を加えられた。)
  - (和訳) どのように SS サバンナ号は変更されましたか。
- (解説) 2 The captain made the ship much bigger. (船長はもっと大きい船を造った。) 3 The curtains were taken off the ship. (船からカーテンが外された。) 4 Some rooms were made smaller. (いくつかの部屋は小さく作られた。)
- (27) 4 They thought the ship could not travel a long way. (彼らはその船は長い道のりを 運航できないと思った。)
  - (和訳) なぜ一部の人々は心配していたのですか。
- (解説) 1 They thought England wanted to keep the ship. (イギリスがその船を持ちたいと思った。) 2 The ship's captain was not a good captain. (船の船長は良い船長ではなかった。) 3 The ship's captain wanted too much money. (船の船長はもっと多くのお金がほしかった。)

(28) 1 many people went to see it. (たくさんの人々がそれを見に行った。) (和訳) 船がイギリスに着いた時、

(解説) 2 a person from Sweden tried to buy it. (スウェーデン出身のある人はそれを買おうとした。) 3 some people told the captain to leave. (一部の人々は船長に去るように言った。) 4 people thought it was from Sweden. (人々は、その帆船がスウェーデンから来たものだと思った。)

(29) 1 It had an accident and broke into pieces. (事故にあって粉々に壊れました。) (和訳) SS サバンナ号の最期には何が起きましたか。

(解説) 2 It was sold to a company in New York. (ニューヨークのある会社に売られました。) 3 Its parts were used to build new ships. (その破片は新しい船を造るために使われました。) 4 It was put in a museum in England (イギリスの博物館に展示されました。)

(30) 3 A ship that made a special trip. (特別な旅をした船)

(和訳) この話は何についての話ですか。

(解説) 1 Popular steam engines in Europe. (ヨーロッパで有名な蒸気機関) 2 The life of an English captain. (イギリス人の船長の人生) 4 A company that cleans boats. (ボートの清掃をする会社)

## ④ (本文和訳)

こんにちは。

あなたの E メールありがとうございます。

私はあなたがスピーチコンテストで 1 位を取ったと聞きました。私はコンテストについてもっと知りたいです。コンテストはいつあったのですか。そしてあなたのスピーチをどのくらいの人が聞いていましたか。

あなたの友達

ジェームス

こんにちは, ジェームス。

あなたの E メールありがとうございます。

## (例)

The contest was last Friday. Thirty people listened to my speech. I was really nervous, but I enjoyed the event.

## ⑤ (本文和訳)

あなたは駅の近くに住みたいですか。

# (例)

Yes, I do. First, I think it is convenient to live near a train station because it is easy to catch trains. Second, I love shopping at nice shops near train stations.